

EIEBS

European Institute of Excellence Business School

www.eiebs.lu



EIEBS European Institute of Excellence Business School est une école supérieure de commerce et management, implantée en plein centre de la place Financière de Luxembourg, fière de sa situation géographique permettant de former au mieux ses étudiants dans leur avancée professionnelle et personnelle en collaborant avec des sociétés reconnues dans les domaines du tertiaire (Finance, management, commerce...)

EIEBS encadre au maximum ses étudiants dans les démarches professionnelles et veille à la qualité de ses formations à l'aide d'outils performants et à son corps enseignant composé de professionnels et personnes issues de l'enseignement académique.

European : Comme l'ouverture qui s'offre aux étudiants par le biais des diplômes et formations proposées par l'école mais aussi par le multiculturalisme qui règne au sein de son environnement géographique.

Institute : Comme son organisation qui vise au développement personnel et professionnel, tout en accompagnant l'étudiant dans ses démarches. Le fruit d'un travail et d'une formation visant à un but précis qui est l'employabilité des étudiants pour préparer leur vie active.

Excellence : Comme son nom l'indique, la compétence, la rareté d'un enseignement de haute qualité permettant d'atteindre un but bien précis qui est de mener à bien ce projet d'étude.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Fondation Degree** – Assistant(e) de Gestion des PME
- **Bachelor européen** – Gestionnaire des Ressources Humaines
- **Mastère européen** – Management des Ressources Humaines

04. Banque, Finance, Assurance, Patrimoine

- **Bachelor européen** – Finance
- **Mastère européen** – Finance Ethique et Participative

08. Sécurité, Droit, Vie Publique et Institutionnelle

- **Mastère européen** – Juriste d'Entreprise – Droit des Affaires

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Management
- Marketing
- Ressources Humaines
- Gestion
- Informatique
- Finances
- Tourisme / Hôtellerie
- Droit
- Architecture / Travaux public



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges



VIE ASSOCIATIVE

- Alumni
- Evènements extra-scolaire
- Sport



CHIFFRES CLÉS

80 étudiants
10 enseignants
80 stages proposés
Date de création : 2019
1 campus



INFOS PRATIQUES

14 rue Eugène Ruppert
 L2453 Luxembourg
 LUXEMBOURG

+352 20 21 00 08

Administration@eiebs.lu



INFOS RÉGION

Tourisme
www.luxembourg-city.com/fr

Collectivités
www.luxembourg-city.com/fr

Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/30tLgGx>

Sport dans la région
 Football

LES + DE L'ÉCOLE

- Affiliation à une agence de recrutement
- Formation en alternance ou statut d'étudiant
- Formation EAV
- Coaching professionnel
- Développement personnel
- Aide de recherche de stage
- Aide à la recherche d'emploi après l'obtention du diplôme
- Inscription aux différents Job tours
- Double diplôme
- Développement du marketing de réseau



EIEBS

European Institute of Excellence Business School

www.eiebs.lu



EIEBS European Institute of Excellence Business School is a business and management school located in the centre of the Place Financière in Luxembourg. It is proud of its geographical location, enabling students to develop their professional and personal progress by collaborating with renowned companies in the tertiary sector (Finance, Management, Commerce, etc.)

EIEBS provides the best possible support for its students in their professional processes and ensures the quality of its training with the help of efficient tools and its teaching staff made up of professionals and people from academic education.

European: Like the openness offered to students through the degrees and training offered by the school, but also through the multiculturalism that prevails within its geographical environment.

Institute: As its organization that aims at personal and professional development, while accompanying the student in his or her steps. The result of work and training aimed at a specific goal, which is the employability of students to prepare for their working lives.

Excellence: As its name suggests, the competence, the scarcity of high-quality education that will achieve a very specific goal, which is to complete this study project.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- Foundation Degree – SME Administrative Assistant
- European Bachelor's – Human Resources Management
- European Master's – Human Resources Management

04. Banking, Finance, Insurance and Wealth Management

- European Bachelor's – Finance
- European Master's – Finance

08. Security, Law, The Public Sector and Institutions

- European Master's – Company Lawyer – Business Law

Other programmes and certificates proposed by the school

- Management
- Marketing
- Human Resources
- Management
- Informatics
- Finance
- Tourism / Hotels
- Law
- Architecture / Public Works



TEACHING LANGUAGES
French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges



CAMPUS LIFE

- Alumni
- Extra-curricular events
- Sport



KEY FIGURES

80 students
10 teachers
80 internships offered per year
date of creation: 2019
1 campus



PRACTICAL INFOS

14 rue Eugène Ruppert
L2453 Luxembourg
LUXEMBOURG

+352 20 21 00 08

Administration@eiebs.lu



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.luxembourg-city.com/fr

Local government
www.luxembourg-city.com/fr

Famous heritage
<https://bit.ly/30tLgGx>

Sport in the region
Football

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Affiliation with a recruitment agency
- Block release training or student status
- EAV Training
- Professional Coaching
- Personal development
- Internship Search Help
- Post-graduation job search assistance
- Registration to the different Job tours
- Double degrees
- Network marketing development

